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Gaëlle Hadorn
Déléguée à 
l'animation 
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Alexandra Vaillant

Délégué aux 
affaires externes
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Hébert-Gosselin

Délégué à la 
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Maxime Laliberté

Déléguée à la 
pédagogie

Dominic Cabrera-
Gagnon

Délégué-e à la 
trésorerie

Alexis Robitaille-
Duclos

Délégué-e a la 
formation continue

Vacant
Déléguée aux 
affaires féministes

Kathy Teasdale

Adjoint-e-s :  Gabriel Aubry

Observatrices/obser
vateurs :

 Nastaran Daniali, Marie-Pier Béland

0. Procédures d'ouverture
0.1 Ouverture à  18h45

Proposée par Louis-Alexandre Hébert-Gosselin
Appuyée par Corinne Baillargeon
Adoptée à l'unanimité

0.2 Præsidium
Que  Gaëlle  Hadorn  et  Louis-Alexandre  Hébert-Gosselin  soient  respectivement

secrétaire et animateur de la réunion.
Proposée par Louis-Alexandre Hébert-Gosselin
Appuyée par Corinne Baillargeon
Adoptée à l'unanimité

PROCÈS-VERBAL DE LA RÉUNION DU CONSEIL EXÉCUTIF DU 25 AVRIL 2016
Document public

Page   1   de   6

PROCÈS-VERBAL
CONSEIL EXÉCUTIF DE LA SOGÉECOM

 25 AVRIL 2016



0.3 Lecture et adoption de l'ordre du jour
Que l'ordre du jour se lise comme suit     :

0. Procédures d'ouverture
   0.1 Ouverture
   0.2 Præsidium
  0.3 Lecture et  adoption de l'ordre du
jour
0.4  Lecture  et  adoption  des  procès-
verbaux

1. Coordination  
   1.1 Suivi des mandats
   1.2 Employé-e-s
         1.2.1 Permanence administrative
         1.2.2 Permanence sociopolitique

1.2.3  Gestionnaire  du  réseau
informatique

2. Affaires internes
2.1 Retour sur Conseil des Organismes
2.2 Comité Employeur

3. Affaires Externes
3.1 Retour Congrès ASSÉ

4. Mobilisation
   4.1 Comité de Mobilisation
  
5. Affaires Féminismes

5.1 Comité Femmes

6. Affaires Pédagogiques

7. Information

8. Trésorerie

9. Animation Culturelle

10. Procédures de Levée
   10.1 Varia
   10.2 Levée

Proposée par Corinne Baillargeon
Appuyée par Dominic Cabrera-Gagnon
Adoptée à l'unanimité

0.4 Lecture et adoption des procès-verbaux
Rien à signaler.
 
1.0 Coordination

1.1 Suivi des mandats
Rien à signaler.

1.2 Employé-e-s
1.2.1 Permanence administrative

Que les mandats de Nastaran Daniali pour la semaine soient :
- Révision pv cx 25-04-16 et mise en ligne pv cx 18-04-16.
- Dossier pv manquants et pv en ligne à réviser.
- Continuer mise a jour régulière du Cahier de Positions.
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- Archiver les pvs de la dernière année.
- Bière et Débat : réserver un local.
- Mise en ligne du pv du dernier Conseil des Organismes.

Proposée par Gaëlle Hadorn
Appuyée par Alexandra Vaillant
Adoptée à l'unanimité

1.2.2 Permanence sociopolitique
Que les mandats de Marie-Pier Béland pour la semaine soient     :
-Soutien interne (tensions autour des locaux)
Que les mandats pour l'été soient (mais qui peuvent commencer maintenant):
-Travail sur le procédurier sur les agressions sexuelles en lien avec Nastaran;
-Travail sur l'argumentaire de la campagne pour l'année prochaine (en lien avec le
Comité à la Recherche et aux Affaires Académiques de l'ASSÉ et toute personne
intéressée à la SOGÉÉCOM!!)
-Entretien  des  archives  et  recherche  des  PV manquants  en  collaboration  avec
Nastaran.
-Bilan 2015-2016.
-Réorganisation  du  centre  de  documentation  (placer  les  livres  par  thématiques ; 
rendre plus accessibles les revues ; de manière générale, faciliter la recherche et 
l'accès à l'information ; mettre à jour le système de prêt). 
-Préparer le prochain Congrès d'orientation de l'ASSÉ.
-Mise à jour de "L'histoire de la SOGÉÉCOM" (mur extérieur et site internet).

Proposée par Louis-Alexandre Hébert Gosselin
Appuyée par Corinne Baillargeon
Adoptée à l'unanimité

1.2.3 Gestionnaire du réseau informatique
Que les mandats de Louis-Philippe Véronneau pour la semaine soient     :
- Soutien informatique.

Proposée par Gaëlle Hadorn
Appuyée par Maxime Laliberté
Adoptée à l'unanimité

2. Affaires Internes
2.1 Conseil des Organismes

Que l'on avise nos employé-e-s d'éviter, dans la mesure du possible, de commenter
les enjeux liés aux dossiers internes à la SOGÉÉCOM sur les réseaux sociaux.
Proposée par Gaëlle Hadorn
Appuyée par Corinne Baillargeon
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Proposition d'amendement:
Que l'on remplace “enjeux liés aux dossiers internes” par  «     les  enjeux liés à  la

SOGÉÉCOM.     »
Proposée par Maxime Laliberté
Appuyée par Alexis Robitaille-Duclos
Battue à majorité
Pour:0   Contre: 4    Abstention: 4 

Retour sur la proposition principale: 
Que l'on avise nos employé-e-s d'éviter, dans la mesure du possible, de commenter

les enjeux liés au dossier internes à la SOGÉÉCOM sur les réseaux sociaux.
Proposée par Gaëlle Hadorn
Appuyée par Corinne Baillargeon

Proposition d'amendement :
Qu'on ajoute “et aux relations” après “dossier” et “et en instance” après “réseaux

sociaux”.
Proposée par Louis-Alexandre Hébert-Gosselin
Appuyée par Corinne Baillargeon

Proposition de sous-amendement :
Qu'on ajoute à la fin de l'amendement : “excepté en Conseil Exécutif”   .

Proposée par Corinne Baillargeon
Appuyée par Louis-Alexandre Hébert-Gosselin
Adoptée à l'unanimité

Retour sur l'amendement tel que sous-amendé :  
Qu'on  ajoute  «     et  aux  relations     »  après  «     dossiers     »  et  «     et  en  instance     »  après

«     réseaux  sociaux     ».  Qu'on  ajoute  à  la  fin  de  l'amendement     :  “excepté  en  Conseil
Exécutif”  .
Proposée par Louis-Alexandre Hébert-Gosselin
Appuyée par Corinne Baillargeon
Adoptée à l'unanimité

Retour sur la principale telle qu'amendée :  
Que l'on avise nos employé-e-s d'éviter, dans la mesure du possible, de commenter

les enjeux liés aux dossiers et aux relations internes à la SOGÉÉCOM sur les réseaux
sociaux et en instances, excepté en Conseil Exécutif.
Proposée par Gaëlle Hadorn
Appuyée par Corinne Baillargeon
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Adoptée à l'unanimité

Que le Conseil Exécutif de la SOGÉÉCOM se distancie formellement des propos
tenus  sur  les  réseaux  sociaux  par  des  employé-e-s  de  la  SOGÉÉCOM (actuel.le.s  et
ancien.ne.s), ainsi que d'un ou d'une membre du Conseil Exécutif quant aux négociations
en cours ; 

Que  le  Conseil  Exécutif  rappelle  toutefois  que  le    Safer  Space   est  un  mandat
d'Assemblée Générale, celle du 23 février 2016, et que le Conseil Exécutif continue de
l'inclure dans les discussions avec l'administration ; 

Que le Conseil Exécutif rappelle que, selon le mandat pris en Assemblée Générale,
les Organismes n'ont aucun compte à rendre à l'administration, à l'exception de ce qu'ils
choisissent de lui transmettre dans leurs propres instances ou en Conseil des Organismes.
Proposée par Maxime Laliberté
Appuyée par Corinne Baillargeon
Adoptée à l'unanimité

2.2 Comité Employeur
Que Corinne Baillargeon remplace Camille Gagné sur le comité employeur pour la 

durée de la plainte qui nous occupe présentement.
Proposée par Louis-Alexandre Hébert-Gosselin
Appuyée par Alexis Robitaille-Duclos
Adoptée à l'unanimité

3.0  Affaires Externes
3.1 Retour Congrès

Que l'équipe externe communique avec d'autres associations étudiantes, par le biais
d'une tournée d'appels, au sujet du nom de la campagne annuelle de l'ASSÉ, dans le but
de proposer une alternative lors du prochain Conseil de Coordination de l'ASSÉ;

Que l'on fasse part du problème sur la liste d'Assé-Support.
Proposée par Gaëlle Hadorn
Appuyée par Corinne Baillargeon
Adoptée à l'unanimité

4.0 Mobilisation
    4.1 Comité de Mobilisation
Rien à signaler.

5.0 Affaires Féministes
5.1 Comité Femmes

Rien à signaler.

PROCÈS-VERBAL DE LA RÉUNION DU CONSEIL EXÉCUTIF DU 25 AVRIL 2016
Document public

Page   1   de   6



6.0 Affaires pédagogiques
Rien à signaler.

7.0 Information
Rien à signaler.

8.0 Trésorerie
Rien à signaler.

9.0 Animation culturelle
Que le   Bière et Débat   du mardi 10 mai porte sur l'environnement. 
Que l'on projette le film «     An Inconvinient Truth     »  . 
Si non disponible, que l'on projette   «     Home     »  . 
Que  l'on  demande  a  Corinne  Baillargeon  et  Virginie  Labrecque  de  co-produire

l'affiche de l’événement.
Proposée par Alexandra Vaillant
Appuyée par Alexis Robitaille-Duclos
Adoptée à l'unanimité

10.0 Procédures de clôture
10.1 Varia

Rien à signaler. 

10.2   Levée à 21h39
Proposée par Maxime Laliberté
Appuyée par Kathy Teasdale
Adoptée à l'unanimité
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